

Domus-Galerie

Burma, Birma oder Myanmar

SCHAAN Die Domus-Galerie im Rathaus Schaan startete gestern ein Projekt, das das Leben und die Kultur von Burma unter einer künstlerischen Perspektive vorstellt. Uschi Stoff, die viele Male durch das Land reiste, stellt an diesem Wochenende Land und Leute in einer fünfteiligen Filmdokumentation vor. Sowohl «touristische Pflichtstationen» als auch verborgene Schönheiten werden aufgezeigt. Die Reportage erlaubt einen Blick hinter die Kulissen des Zusammenlebens. Auf den Reisen entstanden Bilder und Zeichnungen, die Uschi Stoff im Hauptraum der Domus-Galerie zeigt. Ein breites Spektrum von Bildern mit Szenen von Märkten und traditionellen Handwerkern bei ihrer Arbeit, religiösen Ritualen und ungewöhnlichen Alltagsszenen.

(Text: pd/Foto: Nils Vollmer)

Vollmerblatt Sa 13.9. 2014 A 31

